INAB RECIBE DONACIÓN DE DRONES, **PARA MONITOREO DE BOSQUES**



El Instituto Nacional de Bosques -INAB- adquirió 6 Drones que se utilizan desde ya en monitoreo de los bosques para emitir las certificaciones de los proyectos de incentivos forestales PINPEP y PROBOSQUE. También serán de gran apoyo en el monitoreo de plagas forestales, incendios y otras actividades propias de la institución.

Los Drones fueron adquiridos en el marco de la Estrategia REDD+ con Gestión del Departamento de Sistemas de Información Forestal (SIF) del INAB, por medio de la unidad ejecutora establecida dentro del Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales –MARN-, el costo de cada uno ascendió a los Q12 mil 400, lo que significa que se hizo una inversión total por parte de la cooperación internacional de Q111 mil 600 guetzales.

Los aparatos adquiridos son de tipo cuadricoptero, Phantom 3 Professional. Buscando complementar el equipo, la gerencia de la institución decidió comprarle a cada uno: 2 baterías adicionales, y mochila de viaje con carcaza dura para su mejor resguardo y trasporte. Adicionalmentese adquirieron cargadores para vehículo para optimizar el tiempo en campo y la toma de datos. Lo anterior tuvo un costo total de Q20 mil.

Los equipos se distribuyeron teniendo en cuenta la necesidad de cada región, quedando de la siguiente manera:

2 drones para región II - Las verapaces

- 1 dron para región III Zacapa, Chiquimula, Izabal y El Progreso 1 dron para región VI - Quetzaltenango, San Marcos, Totonicapán y Solola
- 1 dron para región VII Quiché, Huehuetenango
- 1 dron para región VIII Petén



Marzo 2018











